

----- Original Message -----

From: ecovillage@gmx.de

To: [Verborgene_Empfaenger:](#)

Sent: Thursday, February 14, 2013 6:08 PM

Subject: Fwd: COSTA RICA: Verfassungsgericht verbietet Aussaat von Gen-Mais

----- Original-Nachricht -----

Betreff: COSTA RICA: Verfassungsgericht verbietet Aussaat von Gen-Mais

Datum: Tue, 12 Feb 2013 11:04:09 +0100

Von: Werner Lettmaier <werner.lettmaier@t-online.de>

An: Werner Lettmaier <werner.lettmaier@t-online.de>

Bündnis gentechnikfreie Region Bodensee-Allgäu-Oberschwaben -Bauernhöfe statt Agrarfabriken- Meine-Landwirtschaft.de

Kontakt: Werner Lettmaier, 08388 374 genfrei-sued@t-online.de

Von: Eugen Bruder **Gesendet:** Dienstag, 12. Februar 2013 07:35

Betreff: COSTA RICA: Verfassungsgericht verbietet Aussaat von Gen-Mais

Info vom 10.02.2013

COSTA RICA: Verfassungsgericht verbietet Aussaat von Gen-Mais

(26750) *Quelle:* <http://amerika21.de/2013/02/77369/genmais-costarica>

Von Fabian Kern | amerika21.de

San José. Am 1. Februar hat das höchste Gericht Costa Ricas eine Klage angenommen, welche die Verfassungsmäßigkeit eines Pflanzenschutzgesetzes anzweifelt. Dieses Gesetz aus dem Landwirtschaftsministerium bildete die Grundlage der Entscheidung der Nationalen Kommission für Biosicherheit, die gentechnisch veränderten Maissorten MON-88017, MON-603 y MON-89034 des Monsanto-Unternehmens Delta & Pine Semillas Ltda in Costa Rica zuzulassen.

Durch die Annahme der Klage gilt eine einstweilige Verfügung, die bis zum Ende der gerichtlichen Prüfung die Aussaat genveränderten Saatguts in Costa Rica verbietet.

In der Klageschrift wird angezweifelt, ob das Gesetz das Recht auf eine gesunde und ökologisch ausgeglichene Umwelt respektiert. Außerdem kritisieren die Klägerorganisationen, dass die Beteiligungsrechte der Öffentlichkeit nicht ausreichend eingeräumt wurden.

Sirel Mauricio Álvarez, Aktivist des Bloque Verde und Präsident der Federación Ecologista de Costa Rica, betont, dass die Gentechnik-kritische Bewegung durch dieses Moratorium Zeit gewonnen hat, um weiter gegen die Pläne der internationalen Gentechnikkonzerne zu mobilisieren. So soll die Ausrufung gentechnik-freier Regionen vorangetrieben und ein Gesetz eingebracht werden, das den Umgang mit gentechnisch veränderten Organismen grundsätzlich regelt.

Bis heute haben sich 26 von 81 Regionen in Costa Rica zur gentechnikfreien Zonen erklärt.